



屋我地ひろぎ学園
学校便り 第27号

学び繋がり拓く

令和6年12月11日
校長：小渡 克彦



持久走大会（1～6年生） 12月4日（水）



がんばれー！

ファイトー！

がんばれー！

よーい スタート！



みんな一生懸命でカッコイイ！

さわやかな風が吹き抜ける絶好の天気の中、小学部の持久走大会を行いました。1・2年生は、制限時間内にどれくらいの距離を走れるかの時間走を行い、3～6年生は、それに加え、今年度から希望制の競技走を実施しました。子ども達は、それぞれの目標をしっかり立て、一生懸命走っている様子がうかがえました。苦しい時もそれを乗り越えていける強さを身に付けてほしいと思います。みんな本当によく頑張りました！また、5・6年生は、アナウンスや招集、誘導、出発など係の仕事をしっかりこなし、とてもスムーズに進行していました。お疲れ様でした！まわりの子ども達や保護者の皆さんの声援も微笑ましかったです。

キャリア講演会（5～9年生） 12月5日（木）

未来を切り拓く自分探しの旅！

広島県で会社を経営している立石 克昭氏を招聘し、講話をしていただきました。府中明郷学園のCS会長でもあり、本校とも以前から関わりがありました。会社の経営理念や仕事で大切にしているもの等をお話されていました。時代変化へ対応する先見やお客様、一緒に働く人への思いやり、その仕事が社会に役立っているのか等の言葉が印象的でした。みんな真剣に聞き入っていました。

